



Luisa Maldonado M.
Concejala
Municipio del Distrito Metropolitano de Quito

Comisión de
Yusta
50/03/PA

Oficio No. 502 –LMM-CMQ-2017
Quito, 30 de agosto 2017

Abogado
Diego Cevallos
SECRETARIO GENERAL DEL CONCEJO METROPOLITANO DE QUITO
Presente,

De mis consideraciones;

Adjunto sírvase encontrar el Oficio No. 117 PRO 2.4 del Dr. Mario Vergara S., Representante Auxiliar del Fondo de Población de las Naciones Unidas UNFPA Ecuador, entidad dedicada a promover, entre otros, el derecho de las sociedades para el disfrute de la vida sana, la igualdad de oportunidades, la cooperación a los países en la utilización de datos socio-demográficos para la formulación de políticas y programas de reducción de la pobreza y varios temas relacionados con la equidad y mejoramiento de la vida de las sociedades.

En los próximos días, la UNFPA recibirá en nuestro país al Director Regional para América Latina y el Caribe, Esteban Caballero, con el propósito de analizar los principales avances, desafíos y oportunidades relacionados con la cooperación de la entidad en nuestro país, razón por la cual el Representante Auxiliar solicita que se declare Huésped Ilustre al mencionado funcionado, sobre el antecedente de que en el año 2012 ya se otorgó esta distinción a otra funcionaria de la UNFPA, y por sus propios méritos.

Junto a la solicitud, envío copia del perfil profesional del funcionario, agradeciendo su atención a la presente.

Atentamente,

Luisa M.



Luisa Maldonado M.
CONCEJALA METROPOLITANA DE QUITO

Elaborado por :	LMDLTP
Revisado por:	FAM





Fondo de Población
de las Naciones Unidas

No. 117
PRO 2.4

Quito, 30 de agosto de 2017

Señora Concejala:

El Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA) es una agencia de cooperación internacional para el desarrollo establecido por la Asamblea General de Naciones Unidas de conformidad con la resolución 3019 (XXVII) del 18 de diciembre de 1972. Promueve el derecho de cada mujer, hombre y niño a disfrutar de una vida sana, con igualdad de oportunidades para todos; coopera y apoya a los países en la utilización de datos socio-demográficos para la formulación de políticas y programas de reducción de la pobreza, y para asegurar que todo embarazo sea deseado, todos los partos sean seguros, todos los jóvenes estén libres de VIH y todas las niñas y mujeres sean tratadas con dignidad y respeto.

Tengo el agrado de informarle que, recibiremos la visita del Director Regional para América Latina y el Caribe, señor Esteban Caballero, la cual tiene el propósito de analizar los principales avances, desafíos y oportunidades relacionados con la cooperación que UNFPA brinda en Ecuador. Su misión está prevista a que se lleve a cabo entre el 19 y 22 de Septiembre de 2017.

A manera de antecedente me permito manifestarle, señora Concejala que, en una ocasión anterior se reconoció como Huésped Ilustre a la anterior Directora Regional de UNFPA, Sra. Marcela Suazo, y se le entregó las llaves de la ciudad, en el año 2012.

Con lo expuesto, nos permitimos gentilmente solicitar su gestión para que se declare Huésped Ilustre de la ciudad al Sr. Esteban Caballero, Director Regional de UNFPA cuyo perfil se encuentra adjunto.

De antemano agradezco las gestiones que se realicen al respecto y aprovecho para reiterar a usted, señora Concejala, mi testimonio de consideración y alta estima.

Atentamente,

Dr. Mario Vergara S.
Representante Auxiliar
UNFPA Ecuador

Señora
María Luisa Maldonado
Concejala
Municipio del Distrito Metropolitano de Quito
Presente

cc: Sra. Luz Marina de la Torre, Asesora.

RECIBIDO 30 AGO 2017
Javier Muñoz
12h11

Mr. Esteban Caballero
Director Regional
Latino América y el Caribe
UNFPA
Biografía



Esteban Caballero obtuvo un *B.A. Honours* en Política y Gobierno, y Filosofía, de la Universidad de Kent en Canterbury, Reino Unido y una Maestría en Ciencias Sociales con Especialización en Ciencias Políticas de la FLACSO sede México. Ha ejercido la docencia universitaria en el Departamento de Antropología Social de la Universidad Autónoma de Puebla, México y la Universidad Católica de Asunción, Paraguay. Fue Director Ejecutivo del Centro de Estudios Democráticos de Paraguay durante el período de transición a la democracia en dicho país y fue electo miembro de la Convención Nacional Constituyente del mismo país en 1992. Ha dirigido proyectos y escrito artículos sobre temas de transición a la democracia, partidos políticos y sistemas electorales. En 1995 ingresó a la Naciones Unidas como Oficial de Programa en UNICEF y luego entro en 2001 como especialista en gestión basada en resultados y planificación estratégica en la Sede del Fondo de Población de las Naciones Unidas, UNFPA. En el mismo UNFPA ha desempeñado las funciones de Representante en Perú y Director de País para Chile y Uruguay en el período 2007 a 2012 y actualmente es el Director Regional del UNFPA para América Latina y el Caribe. A lo largo de su carrera en la ONU se ha especializado en la gestión basada en resultados, el análisis de situación y la formulación de políticas públicas.